

## 子どもたちの笑顔いっぱい

4月に実施しました学習参観懇談会、4月末から5月にかけて家庭訪問と教育活動にご理解いただきありがとうございました。

また、5月7日から始まった万博への遠足も、安全に気を付けて順調に実施することができています。詳しくはホームページにも掲載させていただいておりますのでぜひご覧になってください。

日中の寒暖差が激しく、体調管理が難しくなっています。これからは梅雨の季節を迎えるので、体調を整えて充実した学校生活を送ってほしいと思います。今後もご協力いただきますようよろしくお願いします。



## プール水泳について

今年も6月12日（木）より水泳の学習が始まります。水泳の学習のある日は、十分な睡眠・朝食をとるなど健康管理にご留意ください。お茶が不足することのないように、十分な量のお茶または水をご用意ください。

また、水泳の学習がある日はプールカードの記入、提出もお願いします。その際、必ず保護者のサインをご記入ください。プールカードや保護者のサインのない場合や帽子を忘れた場合は、プールに入ることができませんのでご注意ください。

## 《7月の主な行事予定》

7月 1日(火)	自然体験学習前検診 5年
2日(水)	集会 クラブ活動
9日(水)	集会 クラブ活動
10日(木)	個人懇談会(13:40ごろ下校)
11日(金)	個人懇談会(13:40ごろ下校)
14日(月)	朝会(講堂)
	個人懇談会(13:40ごろ下校)
15日(火)	個人懇談会(13:40ごろ下校)
16日(水)	集会 水泳学習終了
17日(木)	給食終了
	1学期終業式
21日(月)	自然体験学習 5年 海の日
22日(火)	自然体験学習 5年

## 6月 生活目標

## 健康な生活をしよう

## 6月の行事予定

日	曜	学校の行事など	その他の行事
1	日		
2	月	朝会(地域見守り隊)	
3	火	歯科検診 1・4年 体力測定 2・3・5年	救命救急講習(教職員)
4	水	集会 歯科検診 3・5年 体力測定 1・4・6年	
5	木	4年遠足 歯科検診 2・6年 体力測定予備日	
6	金	お話会 5年 2年図書館見学	
7	土		
8	日		
9	月	朝会(放送) 非行防止教室 6年	
10	火		
11	水	集会 委員会活動	プール清掃(教職員)
12	木	ふれあい活動 水泳学習開始	ひまわり保護者会
13	金	お話会 6年	
14	土		
15	日		
16	月	朝会(講堂) パッカーレ車体験 4年	
17	火	4年社会見学(モビリティタウン)	
18	水	集会 フッ化物洗口 4年	
19	木	ふれあい活動	
20	金	ナッケカーニバル	
21	土		
22	日		
23	月	3年社会見学(ハルカス)	
24	火	保健調べ	5年自然体験学習説明会 16:00
25	水	集会 クラブ活動 3年社会見学(ハルカス) 予備日	
26	木	6年社会見学(ピース大阪・歴博)	徴収金口座振替日
27	金	お話会 5年	
28	土		
29	日		
30	月	朝会(放送)	

## お知らせ

就学援助制度の申請期限は、6月30日(金)です。該当の方は、締め切りまでにご提出ください。(郵送可)

## 梅雨入り間近…

暑い日と寒いくらいの日が繰り返し続いている、体調を崩しやすい時期になっています。いよいよ梅雨の季節も近づいてきているようです。カビや雑菌が増えやすい時期にもなります。体調管理には十分気をつけていただきますようお願いします。

大阪市ではこの時期に、子どもたちを「いじめ」から守るために「いじめについて考える日」を設定して、全ての小中学校で子どもたちがいじめについて考える機会を設けています。長池小学校でも、児童朝会で「いじめ」についての話をしました。なぜ「いじめについて考える日」があるのか、誰もが意地悪なことをされたり言われたりするのは嫌だと思っているのに「いじめ」が起きるのでしょうか。いじめる人、いじめられる人、周りで気がついて見ている人、気がついていない人に分かれるけれども、誰もがいじめる人、いじめられる人、周りで気がついて見ている人になることがある。「いじめ」に気がつかないままいじめている人もいること。みんながいじめに気づき、いじめを許さないという行動ができるようにならなければいけないこと。何よりみんなが人の気持ちを考えられるようになること、相手が嫌な気持ちになることをしないようにすることなどについて話をしました。その後も各学年・学級で、様々な機会に子どもたちに「いじめ」について考えさせていきたいと思います。

今年度の「ふれあいタイム」の活動がスタートしています。各ふれあい班で集まって、班の名前を決めたり、6月20日に予定している「ナッケカーニバル」に向けて、店の内容を相談したりしています。異学年の子どもたちが一つのチームになって、お互いのことを考えながら、「ナッケカーニバル」というゴールに向かっていく過程が、とても有意義な活動だと考えております。それぞれの班が、互いに楽しめるお店を考えて、全校の子どもたちが楽しめる「ナッケカーニバル」となるよう支援していきたいと思います。

5月には、各学年ごとに万博へ遠足に行きました。あとは4年生が6月5日に行く予定です。低学年は、大屋根リングに上がって会場や周りの様子を眺めたり、会場内を散策したりして万博の雰囲気を味わって帰りました。中・高学年は、さらに関西パビリオンやコモンズ館などを見学しました。万博会場は、日によって多少の違いはあるものの、総じて盛況で多くの人でぎわっており、遠足の子どもたちが列に並んで会場内を歩くだけでも、気を遣うことが多かったです。色々なパビリオンを観て回る時間はありませんでしたが、遠足を終えた子どもたちからは、「楽しかった」「面白かった」「また来たい」といった声がたくさん聞かれました。関西・大阪万博が開催され、大阪の子どもたちは遠足で行くことができ、短い時間ではあったものの、子どもたちが色々な国の文化やそれを感じられる雰囲気を体感できるいい機会になったと感じました。今後、大阪市から子ども招待券の案内も配布される予定です。ぜひご家庭でも、機会がありましたら万博体験していただければと思います。